



La Excursión de Pascua

Casi sin darnos cuenta ha transcurrido un año desde la última excursión que realizamos a Mallorca, por cierto maravillosa y feliz.

Casi sin darnos cuenta hemos ido agotando el cúmulo de ilusiones y proyectos sobre donde recaería este año la «Excursión».

Quizá cada uno de nuestros socios habrá soñado con un lugar distinto y sensacional. Quizá también los lugares elegidos en la presente edición satisfagan los deseos de todos aquellos que tienen un enorme interés en conocer algo, que por su atractivo y belleza, acapará la atención de quienes en su día eligieron este rincón de España.

Si en años anteriores las salidas efectuadas a distintos puntos de nuestra Geografía, tuvieron la feliz acogida de todos los expedicionarios por las grandes y maravillosas cosas que pudieron a través de las mismas contemplar, creemos sinceramente que la Excursión 1975 se caracteriza también por esa expectación inusitada que ha despertado la visita a tierras de Valladolid, Burgos y Salamanca.

Catedrales, monumentos, museos, paisajes, arte, cultura, hospitalidad, son la tarjeta de presentación que generosamente nos ofrecen estas tres bellas ciudades llenas de encanto, elegancia y señorío.

Cada excursión es diferente. Cada una de ellas es una constante y misteriosa incógnita que queda despejada, cuando ante nuestros ojos van desfilando como un Carrusel fastuoso, las maravillas y grandezas que se encierran por todas las latitudes de nuestras tierras.

Por ello como en tantas ocasiones, y con el deseo de compartir juntos estos días inolvidables de convivencia y amistad, y en la confianza de vernos honrados con su asistencia, nos es grato ofrecerles en este mismo Boletín, una amplia y completa información acerca de esta Excursión de Pasqua.

Les esperamos...